

Le secrétaire général de l'ONU salue l'arrivée d'aide humanitaire au Yémen



Nations Unies, 26 janvier (RHC)- Le secrétaire général de l'ONU, Antonio Guterres, a salué l'arrivée au Yémen de 5 bateaux-citerne avec 180 000 litres de combustible ce qui permettra de satisfaire des besoins humanitaires.

Antonio Guterres a relevé que cette cargaison fait partie des efforts de l'ONU pour faciliter l'aide à ce pays arabe qui vit l'une des pires crises humanitaires du monde.

Le secrétaire général de l'ONU a précisé que le combustible sera remis aux installations de santé et aux stations de pompage d'eau afin de maintenir en fonctionnement des services humanitaires.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/153577-le-secretaire-general-de-lonu-salue-larrivee-daide-humanitaire-au-yemen>



Radio Habana Cuba